Morena no privatiza el agua, eso lo hacen los gobiernos panistas: Sheinbaum

(2024-05-01), La Hoguera (Sitio), Elia Cruz Calleja, (Nota Informativa) - 03:01:46, Precio \$5,000.00 Los gobiernos de la transformación no privatizan el agua como quiere hacer creer la oposición, aseguró la candidata presidencial de la alianza 'Sigamos haciendo historia' (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum Pardo. Contrario a ello, afirmó que son las administraciones panistas los que buscan la privatización del líquido.

Desde el centro de la alcaldía Tláhuac, al oriente de la Ciudad de México, la exjefa de Gobierno de la capital del país explicó que la oposición "trae el cuento" de que Morena quiere privatizar el agua, dichos que negó.

"Traen el cuento de que Morena quiere privatizar el agua, todo lo contrario, donde está privatizada es justamente en los gobiernos del PAN", sostuvo la candidata presidencial puntera en las preferencias electorales, según las encuestas.

Además, señaló al Cártel Inmobiliario de Benito Juárez al que llamó la "PRIANdilla Imbobiliaria", debido a las restricciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y en el que está implicado el actual candidato al gobierno de la ciudad, Santiago Taboada Cortina, de no importarle el bienestar de los capitalinos porque al autorizar la construcción de pisos demás en edificios se afecta el abasto de agua.

"LA PRIANdilla Inmobiliaria que se han dedicado a poner edificios en la Benito Juárez a cambio de departamentos para ellos y su familia sin importarles la seguridad y el abasto de agua. Por eso va a ganar Clara (Brugada)", afirmó.

En ese sentido, también destacó la inversión millonaria que realizó durante su gestión como mandataria capitalina en el tema del agua. "Se hizo una inversión importante, pero vamos a hacer una inversión mayor en la Zona Metropolitana del Valle de México para poder tener el derecho humano al agua". Presente en el mitin, esta propuesta fue secundada por Clara Brugada quien detalló que ya tienen un plan metropolitano en materia hídrica que pondrán en funcionamiento junto con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

Por otra parte, Claudia Sheinbaum prometió a los tlahuaquenses regularizar los 58 asentamientos irregulares que existen en la demarcación, promesa que fue celebrada por los simpatizantes que de forma persistente le gritaban a la candidata presidencial hasta que los volteó a ver y les respondió.

Finalmente, la abanderada de la izquierda que busca suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado a los ciudadanos a salir a votar este 2 de junio para confirmar el triunfo que se vislumbra con el amplio margen de preferencia de voto que tiene según todos los levantamientos demoscópicos.

Foto: Elia Cruz Calleja

Sheinbaum se compromete hacer de México potencia mundial en ciencia y tecnología

(2024-04-30), La Silla Rota (sitio), Fabían Evaristo, (Nota Informativa) - 16:15:01, Precio \$38,300.00 Aprovechar la relocalización de empresas o nearshoring pero con una perspectiva distinta a la anterior, creando empleos pero sin abaratar la mano de obra, con ayuda de tecnólogos, planteó la candidata presidencial del partido en funciones, Claudia Sheinbaum Pardo, durante la presentación de su plan de trabajo en educación, ciencia y tecnología

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

"Necesitamos tecnólogos, en todo el sentido de la palabra, para que nos ayuden con la innovación tecnológica, (...) nuestra idea hacia adelante es aprovechar evidentemente nuestros saberes, nuestra historia, nuestras vocaciones como país y al mismo tiempo aprovechar las oportunidades que nos da la relación comercial que tenemos con América del Norte y aprovechar la relocalización o nearshoring, o como le quieran llamar, pero con una perspectiva distinta a la del viejo régimen del neoliberalismo", expresó. Te podría interesar Claudia Sheinbaum Elecciones 2024: La infancia de Claudia Sheinbaum; la niña activa que dice "soy hija del 68"Elecciones 2024 Claudia Sheinbaum busca frenar incidencia delictiva contra productores del campo

Al hablar de esto, Sheinbaum Pardo criticó que anteriormente se hablaba de inversión extranjera pero con "salarios de hambre", dijo, en la presentación realizada la mañana del martes del "Diálogo: educación, ciencias y tecnología", registrada en el Palacio de la Escuela de Medicina.

En un evento en el que la candidata presidencial de Morena estuvo acompañada de mujeres trascendentes en la historia moderna de México como lo son Efigenia Martínez, demócrata y luchadora social, así como Elena Poniatowska, escritora y mujer de movimientos sociales, Claudia Sheinbaum confirmó parte de sus propuestas para la educación, la ciencia y la tecnología.

Sin embargo, fue el coordinador de los Diálogos por la Transformación, Juan Ramón de la Fuente, quién apuntó una proyección relevante: hacer de México una potencia mundial en ciencias y tecnología.

"Yo estoy convencido que con el liderazgo de la doctora Claudia Sheinbaum vamos, entre todos, a lograr que nuestro país sea en los próximos años, y de manera paulatina, una verdadera potencia científica de clase mundial", aseguró, de la Fuente.

Juan Ramón de la Fuente sostuvo que la candidata de "Sigamos Haciendo Historia" quiere un país de ciencia que debe mantenerse crítica y con absoluta libertad.

Impulsar la educación como prioridad

El eje temático "Diálogo: educación, ciencias y tecnología" contiene propuestas que la doctora Sheinbaum ya ha mencionado a lo largo de su campaña como la beca para estudiantes de educación básica, la creación de escuelas preparatorias para que se garantice la educación a todos los estudiantes y atención al embarazo desde los primeros días de gestación.

En la reunión se dijo que se crearían centros públicos de educación inicial con prioridad para los hijos de jornaleros y trabajadoras de maquilas.

Pero uno de los compromisos más llamativos del plan educativo de la aspirante presidencial del oficialismo es la de ampliar la cobertura bruta de jóvenes estudiantes de educación media superior hasta el 55 por ciento para el año 2030.

Otorgar créditos para el estudio, incrementar becas de estudiantes universitarios, ampliar las becas de posgrado, fortalecer la coordinación para la educación superior y la gratuidad de los sistemas medio superior, así como llevar a nivel nacional las universidades creadas en la Ciudad de México, son parte del proyecto presentado.

En materia de humanidades, el proyecto contempla el combate a la pobreza, fortalecimiento a la interculturalidad y pueblos originarios, una red para la sostenibilidad alimentaria, entre otros.

La coordinadora del diálogo, Rosaura Ruiz aseguró que con este programa y después del 2 de julio, Claudia Sheinbaum será la presidenta de la educación, la ciencia y la tecnología.

"De una u otra forma, soy hija del 68"

Durante su participación, Sheinbaum Pardo enfocó su discurso a sus años como estudiante y la influencia de sus padres como académicos y luchadores sociales.

Y es que la aspirante presidencial dijo que más que una intervención científica, haría una emotiva.

"De una u otra forma, soy hija del 68", dijo la candidata presidencial, durante su participación, en la que sólo fue interrumpida por un grito de "que viva el CEU", en referencia al Consejo Estudiantil Universitario de la huelga de 1987 en la UNAM, en la que participó, lo cual fue replicado por la doctora Sheinbaum.

Por la tarde, la candidata presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" seguirá con los mítines en la Ciudad de México, tenido agendados uno en Tláhuac y otro más en Milpa Alta.

Continúa de gira apoyando a Brugada y a aspirantes a alcaldes

Sheinbaum estuvo por segundo día consecutivo en actividades públicas en la Ciudad de México al lado de la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y de aspirantes a alcaldes por la coalición formada por Morena, PT y Partido Verde.

En un mitin realizado en la alcaldía Milpa Alta, la aspirante presidencial del partido en el poder dejó de manifiesto su respaldo a los aspirantes de la coalición con obras en la zona de Milpa Alta, como el Cablebús y apoyos para el campo.

También se comprometió a culminar la Universidad de la Salud en Villa Milpa Alta para formar médicos y enfermeros, así como la rehabilitación del Hospital de la zona para que pueda brindar más servicios.

"A ver, Cablebús, ampliar el hospital ¿de acuerdo? Pensión de 60 a 64 años", propuso a sus simpatizantes.

En el marco del Día del Niño y posterior al evento con académicos Dialogo: educación, ciencia y tecnología", Sheinbaum mandó un mensaje a través de sus redes sociales en el que mostraba su apoyo a los más pequeños.

"Nuestro anhelo es siempre que todas las niñas y niños de nuestro país sean felices: con derechos a la alimentación saludable, a la educación, a la salud, al acceso a la vivienda, al juego, y una vida sin violencias. Nuestro compromiso siempre. Feliz día del niños y la niña", escribió.

Por su parte, Brugada habló del tema del agua en la Ciudad de México. Propuso la captación de lluvia y la potabilización a través de plantas, Desde Xochimilco descartó la idea de seguir explotando de los mantos

acuíferos.

"Llevamos 100 años sacando agua del Subsuelo, ahora necesitamos recuperar el agua de lluvia", dijo. Más tarde, la aspirante presidencial de Morena, partido del trabajo y Partido Verde Ecologista estará en la alcaldía Tláhuac.

Desde Tláhuac, Sheinbaum pide no dejar ganar a la "Priandilla Inmobiliaria"

Durante el último evento de este martes, Sheinbaum retomó las críticas al grupo de la oposición en la Ciudad de México que es señalado por corrupción inmobiliaria. Al igual que lo hizo en el Segundo Debate Presidencial y desde la explanada de la alcaldía Tláhuac, los llamó la "Priandilla Inmobiliaria".

Al pedir a sus simpatizantes que no permitan que la oposición gobierne en la Ciudad de México, habló del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la decisión de no poder mencionar a este grupo por el sobrenombre que se acuñó.

"¿A poco quieren que llegue el Prian a gobernar la Ciudad de México? Le llaman además al Prian aquí en la ciudad de una forma que no podemos decir porque ya el Instituto Electoral nos censuró, pero sí les puedo decir cómo les dije en el debate, son la Priandilla Inmobiliaria, que se han dedicado a poner edificios en la Benito Juárez a cambio de departamentos para ellos y sus familias", aseguró la tarde del martes en Tláhuac.

Luego de hablar de la llamada "Priandilla Inmobiliaria", la candidata presidencial aseguró que será Clara Brugada quien gane la elección en la Ciudad de México.

Prometió que en caso de las candidatas de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a gobernar Tláhuac y la Ciudad de México, se llevarán a cabo obras de educación, salud y vivienda en la alcaldía.

"Nos vamos a poner de acuerdo con Bere y con Clara para poder regularizar los 58 asentamientos, que, por cierto, la mayor parte de las escrituras, porque va a ser un programa nacional, van a ir para las mujeres para garantizar que se queden con los hijos".

De igual forma, comprometió apoyos en infraestructura como líneas de Cablebús, renovación al transporte público, repavimentación, alumbrado y senderos seguros.

El miércoles primero de mayo, la doctora Sheinbaum comenzará una gira por diversos estados de la República Mexicana como Guerrero, Michoacán, Guanajuato y el Estado de México, para luego volver a la Ciudad de México.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS

Se lanza Sheinbaum contra Cártel Inmobiliario e IECM en Xochimilco

(2024-04-30), Reporte Índigo (sitio), David Martinez, (Nota Informativa) - 09:54:52, Precio \$22,200.00 Claudia Sheinbaum, candidata a la presidencia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, acusó que el proyecto de la oposición y la coalición Va por la CDMX representa la corrupción y el regreso al pasado.

Además, mencionó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha censurado a Morena y le ha prohibido llamar Cártel Inmobiliario al grupo político de la Benito Juárez que ha lucrado con permiso de construcción.

"El 2 de junio vamos a tomar una decisión entre 2 proyectos, el proyecto de la transformación que inició Andrés Manuel López Obrador cuando fue el gobierno de la CDMX y el proyecto del PRIAN y que se quieren llamar frente quién sabe qué", declaró.

Señaló que la oposición en la capital está representada por el grupo más corrupto que ha gobernado.

"Llenó de edificios la Benito Juárez a cambio de departamentos (...) Por eso se le llama la 'priandilla inmobiliaria' antes le llamábamos de otra forma pero el Instituto Electoral censuró, que no se puede llamar así", manifestó.

Dijo que "tocó madera" si gana la oposición en la Ciudad van a llenar de edificios Xochimilco como lo hizo en Benito Juárez y durante el sexenio de Miguel Ángel Mancera como jefe de Gobierno.

"Imagínense llenar de edificios Xochimilco o de plazas comerciales, imaginen en lo que pasaría con los canales", indicó y llamó a votar por Clara Brugada a la jefatura de Gobierno.

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno; Circe Camacho, candidata a la alcaldía de Xochimilco, y Claudia Sheinbaum, candidata a la presidencia, durante un mitin. Foto: Cuartoscuro

Brugada y sus promesas en Xochimilco

A su vez, Clara Brugada prometió para Xochimilco construir un plan de justicia para cada pueblo.

También, afirmó que aunque la oposición copie sus propuestas, Morena siempre estará para reivindicar a los pueblos.

Mencionó que cuando sea jefa de Gobierno, va a construir el Hospital General de Xochimilco.

Igualmente dijo que va a construir 5 líneas de Cablebús y una de ella será en Xochimilco.

Sobre el agua, detalló que será ella, Claudia Sheinbaum y Circe Camacho, candidata a alcaldesa de Xochimilco, quienes resolverán los problemas de abasto.

Circe Camacho, candidata a la alcaldía de Xochimilco, y Claudia Sheinbaum, candidata a la presidencia, durante un mitin. Foto: Cuartoscuro

Síguenos en Google News para estar al día

Sheinbaum hace campaña con Brugada y pide cerrar paso a 'la priandilla inmobiliaria'

(2024-04-30), El Financiero (Sitio), Eduardo Ortega, (Nota Informativa) - 08:51:38, Precio \$55,300.00 La candidata presidencial del oficialismo, Claudia Sheinbaum, pidió "tocar madera" para que "la priandilla inmobiliaria" no gane la elección de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, porque significaría "llenar de edificios toda la ciudad".

"Imagínense llenar de edificios Xochimilco o de plazas comerciales, imagínense lo que ocurriría con los canales, con el medio ambiente, por eso, con los ajolotes", advirtió la abanderada morenista, quien, acompañada por Clara Brugada, candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la capital, encabezó un mitin en la alcaldía Xochimilco.

En el acto, Sheinbaum Pardo se quejó de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México censuró a los morenistas, quienes ya no pueden denominar a los panistas de la capital "cártel inmobiliario".

"En la Ciudad de México quien representa ese proyecto (del PRIAN) es el grupo más corrupto que ha gobernado la alcaldía Benito Juárez. Es un grupo que llenó de edificios la Benito Juárez a cambio de departamentos. Por eso se le llama la priandilla inmobiliaria. Porque antes le llamábamos de otra forma, pero el Instituto Electoral censuró que no se le puede llamar así", dijo.

"Pero sólo les pido que imaginemos, toquemos madera, lo que significaría no sólo en la Benito Juárez, sino en toda la ciudad. Ya lo vivimos eso con Miguel Ángel Mancera al frente del gobierno de la ciudad, que quiso hacer edificios por todos lados. No sé si se acuerdan del proyecto de ciudad de la salud, de ciudad de la tecnología, que era llenar de edificios", acusó.

Por ello, llamó a votar por Morena el 2 de junio, porque la Ciudad de México y el país va a decidir entre "la corrupción inmobiliaria" o la "continuación de la transformación".

Extorsión, delito grave

Por la mañana, al sostener una reunión con los integrantes del Consejo Nacional Agropecuario, el cual preside Juan Cortina Gallardo, Sheinbaum Pardo consideró que es "indispensable" establecer la extorsión como delito grave, tanto en el Código Penal Federal, como en los códigos estatales para disminuir la incidencia de este delito.

Allí fue cuestionada sobre que una de las mayores preocupaciones del sector agroalimentario es el tema de la inseguridad, que tiene que ver con delitos como la extorsión, el cobro de piso y el robo de mercancías.

"Hay que catalogar la extorsión como delito grave, que no lo es, y es indispensable que esto quede en el Código Penal Federal y en los códigos penales estatales. Cuando se hizo eso con el secuestro, dio resultados. Y en el caso de la extorsión es indispensable catalogarlo", subrayó.

DANIEL SERRANO Y LA MAFIA MORENISTA EN EL VALLE DE MEXICO

(2024-04-30), Serpientes y Escaleras (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 06:49:38, Precio \$0.00 El desvío de recursos públicos a las campañas políticas es algo que, por iniciativa del presidente López Obrador, aprobada por la mayoría de Morena, fue elevado al tipo de delito grave en el Código Penal Federal y en las leyes electorales. Pero hay morenistas que no sólo violentan esa ley sino que también hacen quedar en rídiculo los principios lopezobradoristas. Es el caso de las denuncias en contra de Daniel Serrano Palacios, consejero Nacional de Morena, a quien señalan al menos dos exalcaldesas morenistas, de haberles pasado la charola por recursos públicos, para un supuesto apoyo a las actuales campañas morenistas en el Estado de México y de haberles pedido entre 2 y 16 millones de pesos a cambio de la reelección de esas dos presidentas municipales.

Las denuncias, que han desatado un escándalo y una pugna interna en Morena mexiquense, han llegado incluso hasta el cuartel de campaña de la candidata Claudia Sheinbaum, donde prendieron los focos rojos ante la posibilidad de que las revelaciones de dichos desvíos lleguen a manos de la oposición y sean utilizadas para afectar al partido Morena, tanto a nivel nacional como en los comicios mexiquenses este 2 de junio, cuando se renuevan el Congreso local y los municipios de esa entidad, en la que la gobernadora Delfina Gómez busca consolidar el dominio del morenismo que comenzó con su llegada al poder hace 7 meses.

Hay al menos dos acusaciones directas en contra de Daniel Serrano, actual alcalde con licencia y candidato a la reelección en Cuautitlán Izcalli. Las exalcaldesas morenistas de Los Reyes la Paz, Olga Medina Serrano, y Gabriela Contreras Villeras de Teoloyucan, afirman que Serrano les pidió entre dos y hasta 16 millones de pesos para que pudieran ser candidatas a su relección.

Serrano Palacios es además señalado de haber obtenido su candidatura a la reelección a través de engaños a la dirigencia de Mario Delgado y con la presunción de su "cercana amistad" con Claudia Sheinbaum. Su designación generó malestar en la militancia de Morena, sobre todo porque se ha encargado de dividir el partido e incluso de confrontar y romper relaciones para desconocer, con ello a sus compañeros morenistas y candidatos a diputado federal y local, Xóchitl Zagal y Karim Carvallo.

Olga Medina fue una de las denunciantes que acusa que cuando fue alcaldesa de Los Reyes la Paz, soltó que en 2021, Daniel Serrano le pidió dos millones de pesos para conservar la reelección. Mientras que su par de Teoluyucan, Gabriela Contreras, asegura que el consejero nacional de Morena le exigió 16 millones de pesos para financiar campañas en la entidad mexiquense.

En aquel momento, dicen las dos exalcaldesas de Morena, la petición de Serrano era que en al menos seis municipios, tenían que "sacar dinero del erario público, porque, en el plano nacional todavía no había abierto el dinero".

Los focos rojos que encendieron en la campaña presidencial de Morena es porque la ruptura en el partido en el Estado de México puede generar una derrota en municipios que se tenían ganados para Sheinbaum, entre ellos Cuautitlán Izcalli.

Y es que la holgada ventaja que parecía tener Morena en toda la zona norte de Cuautitlán Izcalli, hoy, por las denuncias contra el Consejero Nacional de Morena están disminuyendo y mermando esa ventaja. Si ya el escenario para Morena en la Ciudad de México se ve muy complicado, si a eso se añaden derrotas en el Estado de México, Claudia Sheinbaum tendrá problemas para su votación nacional. Veremos si Mario Delgado y la secretaria general, Citlalli Hernández, hacen algo respecto a las divisiones morenistas y las graves denuncias de corrupción. ¿Morenistas amafiándose para sacar dinero del erario público y financiar campañas o cobrar por reelecciones? Oxígeno puro para la oposición.

NOTAS INDISCRETAS...Y hablando de la guerra electoral y política que se libra en el Estado de México, luego de las especulaciones de que en el debate presidencial Claudia Sheinbaum pretendía revelar nuevos nombres de panistas de otras entidades de la República vinculados al llamado "Cártel Inmobiliario", algo que no ocurrió porque el tema fue vetado por el INE en el debate a petición del IECDMX, desde el cuartel panista de Enrique Vargas, acusan la existencia de una "guerra sucia" en contra del candidato al Senado de la República, la cual atribuyen a su posicionamiento en las encuestas electorales. Aseguran que Vargas empezó con 15 puntos abajo en la campaña al Senado de la República, hoy, a dos meses de recorrer nuevamente los municipios del Estado de México, pero ahora se coloca en empate técnico sobre su principal contrincante, por lo que de continuar con esas tendencias el panista de Huixquilucan podría arrebatarle esa senaduría a Morena...Para que no quedara ninguna duda de quién manda en la campaña presidencial, el presidente López Obrador salió ayer a festejar el resultado del segundo debate presidencial, el cual dijo: "Me gustó mucho, mucho, mucho" y de tan contento que estaba hasta se aventó la violación legal de decir que "Sheinbaum va a ganar", celebrando no sólo que en su partido "vamos muy bien", sino que en el país "todo marcha muy bien, todo en Santa Paz". La euforia de López Obrador contrastó claramente con el enojo y el berrinche que hizo, en público y en privado, por el primer debate de los candidatos presidenciales, el cual salió públicamente a descalificar por las críticas y ataques a su gobierno y porque eso no lo dijo en público pero sí se quejó en privado su candidata, Claudia Sheinbaum, no había defendido a su administración ni a los logros de la 4T ante los ataques de la opositora Xóchitl Gálvez y hasta de los moderadores que al presidente también le parecieron muy críticos a su gobierno. Y el cambio notorio y que se vio a nivel nacional de Sheinbaum, que se dedicó todo el debate a exaltar las obras, logros y avances de la 4T y del presidente, al que mencionó por su nombre en varias ocasiones, no deja lugar a ninguna duda sobre quien manda todavía en la campaña presidencial de Morena. La gran incógnita nacional y que se formulan muchos mexicanos es si Andrés Manuel también seguirá mandando en un eventual gobierno de Claudia Sheinbaum...Tan contentos como el presidente andaban ayer también en el cuartel de la campaña de Xóchitl Gálvez. Para los estrategas y colaboradores de la candidata de Fuerza y Corazón por México, su candidata "ganó claramente el debate" y logró colocar varios golpes secos y contundentes a su contrincante de Morena, además de resaltar que Gálvez supo presentarse a los mexicanos "como realmente es" y también posicionó sus mensajes de cambio hacia los mexicanos. Ahora habrá que ver si todo ese festejo y auto halagos se traducen en un avance de Xóchitl en las encuestas, porque si no será una alegría efímera para los aliancistas opositores...Los dados mandan Serpiente Doble. Caída libre.

<u>Sheinbaum y Brugada hacen campaña juntas por bastiones de la izquierda en CDMX</u>

(2024-04-30), Expansión Política CDMX (sitio), Lidia Arista, (Nota Informativa) - 20:07:19, Precio \$7,715.00 Rumbo a las contiendas por la Presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada realizaron mítines en bastiones de izquierda: Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac.

El "dúo dinamita", como se han denominado las dos aspirantes de la coalición 'Sigamos Haciendo Historia', dedicó dos de los últimos 30 días de campaña para recorrer territorios morenistas.

"Me da mucho gusto estar aquí con ustedes, estoy en casa, en la Ciudad de México", afirmó la tarde de este martes la mujer que aspira a gobernar México, Sheinbaum. Y es cierto, la zona sur-oriente de la Ciudad de México es territorio de izquierda.

Los mítines realizados en esas tres alcaldías lucieron llenos, con decenas de banderas y los gritos de "presidenta, presidenta" y "jefa de gobierno, jefa de gobierno" no faltaron.

Incluso en el Día del Niño, varios simpatizantes trajeron a sus pequeños disfrazados o con juguete en mano al mitin realizado en la alcaldía Tláhuac.

Varios portaron carteles de "fuera el cartel inmobiliario" o gritaron "fuera, fuera" a lo que hoy denominan PRIANdilla tras una resolución del Instituto Electoral de la Ciudad de México para no usar el término "cartel".

Sheinbaum respondió. Manifestó su alegría por estar en territorio morenista y vaticinó el triunfo del movimiento de transformación en las elecciones de 2024.

"Me da gusto estar aquí porque distintos problemas ha tenido esta alcaldía y siempre ha votado por el movimiento de transformación siempre y 2024, no será la excepción", afirmó.

En su visita a la alcaldía en donde 2020 colapsó una estación de la Línea 12 del Metro y causó la muerte a 25 personas, Sheinbaum prometió no fallarle a Tláhuac.

"Así como no falló el presidente López Obrador tampoco les voy a fallar, porque llevó a Tláhuac en el corazón, con mucho agradecimiento y como decimos amor con amor se paga. Llevamos los principios de nuestro movimiento: nosotros no mentimo, no robamos y nunca traicionamos al pueblo de México, que viva Tláhuac", aseguró.

Brugada también le guiñó a Tláhuac. A la zona afectada por la escasez de agua le prometió realizar reuniones similares a las de seguridad para atender la distribución, además prometió entregar vales para que puedan ser cambiados por comida en los mercados locales.

El accidente del Metro no fue tema en esta visita. Solo se recordó que esta zona ya cuenta con una línea y que al igual que para la ciudad la promesa es más transporte.

El "amor con amor se paga" que pronunció Sheinbaum casi al finalizar su discurso se hizo presente en su intento de salir de la alcaldía.

Los ciudadanos se arremolinaron alrededor de su vehículo, pero al no permitirle el paso, la también ex jefa de gobierno optó por bajarse de la unidad para tomarse fotos, recibir besos y abrazos de quienes entre 2018 y 2023 gobernó.

Sheinbaum hace campaña con Brugada y pide cerrar paso a 'la priandilla inmobiliaria'

(2024-04-30), Notiviza Tamaulipas TAMS (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:27:28, Precio \$5,000.00

La candidata presidencial del oficialismo, Claudia Sheinbaum, pidió "tocar madera" para que "la priandilla inmobiliaria" no gane la elección de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, porque significaría "llenar de edificios toda la ciudad".

"Imagínense llenar de edificios Xochimilco o de plazas comerciales, imagínense lo que ocurriría con los canales, con el medio ambiente, por eso, con los ajolotes", advirtió la abanderada morenista, quien, acompañada por Clara Brugada, candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la capital, encabezó un mitin en la alcaldía Xochimilco.

En el acto, Sheinbaum Pardo se quejó de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México censuró a los morenistas, quienes ya no pueden denominar a los panistas de la capital "cártel inmobiliario".

"En la Ciudad de México quien representa ese proyecto (del PRIAN) es el grupo más corrupto que ha gobernado la alcaldía Benito Juárez. Es un grupo que llenó de edificios la Benito Juárez a cambio de departamentos. Por eso se le llama la priandilla inmobiliaria. Porque antes le llamábamos de otra forma, pero el Instituto Electoral censuró que no se le puede llamar así", dijo.

Solo si nació entre 1956-1996 accede al programa con Cemex CFD

"Pero sólo les pido que imaginemos, toquemos madera, lo que significaría no sólo en la Benito Juárez, sino en toda la ciudad. Ya lo vivimos eso con Miguel Ángel Mancera al frente del gobierno de la ciudad, que quiso hacer edificios por todos lados. No sé si se acuerdan del proyecto de ciudad de la salud, de ciudad de la tecnología, que era llenar de edificios", acusó.

Por ello, llamó a votar por Morena el 2 de junio, porque la Ciudad de México y el país va a decidir entre "la corrupción inmobiliaria" o la "continuación de la transformación".

Extorsión, delito grave

Por la mañana, al sostener una reunión con los integrantes del Consejo Nacional Agropecuario, el cual preside Juan Cortina Gallardo, Sheinbaum Pardo consideró que es "indispensable" establecer la extorsión como delito grave, tanto en el Código Penal Federal, como en los códigos estatales para disminuir la incidencia de este delito.

Allí fue cuestionada sobre que una de las mayores preocupaciones del sector agroalimentario es el tema de la inseguridad, que tiene que ver con delitos como la extorsión, el cobro de piso y el robo de mercancías.

"Hay que catalogar la extorsión como delito grave, que no lo es, y es indispensable que esto quede en el Código Penal Federal y en los códigos penales estatales. Cuando se hizo eso con el secuestro, dio resultados. Y en el caso de la extorsión es indispensable catalogarlo", subrayó.